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Auf die Anfrage der Abgeordneten Wahl und Kollegen vom 2G. September 1988, Nr. 2G51/J, 

betreffend unerledigte Empfehlungen des Rechnungshofes / (1) BMF TB 1986, beehre ich 

mich folgendes mitzuteilen: 

Hinsichtlich dieses Problemkreises, von dem alle bestehenden Massafonds der verschiedenen 

Bundesdienststellen berührt sind, fanden über Initiative des federführenden Bundeskanz

leramtes Besprechungen statt, an denen neben Vertretern der beteiligten Ressorts auch Ver

treter des Rechnungshofes teilnahmen. Es erscheint mir daher zielführend, das Ergebnis die

ser Besprechungen zur Erreichung einer einheitlichen Regelung für alle Massafonds 

abzuwarten. 
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